

Heute findet die 3. Verhandlungsrunde in Bad Homburg statt.

## Flagge zeigen!

### Die IG Metall fordert:

- 5 Prozent Einkommenserhöhung
- Regelungen zur Bewältigung des demografischen Wandels
- Regelungen zu branchenspezifischen Themen

In den zwei Verhandlungen am 28.02. und 15.03.2011 gab es Diskussionen zu Altersteilzeit, demografischer Wandel, Lohn- und Gehaltsstruktur, Leiharbeit und eine Vielzahl weiterer Themen. Man vereinbarte Expertengruppen, die eine Lösung zu den jeweiligen Themen erarbeiten sollten. Ein Angebot zur Erhöhung der Einkommen gab es jedoch noch nicht.

Heute ist nun die letzte Möglichkeit vor Ablauf der Friedenspflicht ein Verhandlungsergebnis zu erzielen.

Die Krise, die vielen Beschäftigten in der Branche viel Geld gekostet und vor allem viel Flexibilität abverlangt hat, ist vorbei. Ein Aufwärtstrend bei Aufträgen und die bessere Auslastung ist feststellbar. Die Prognosen für 2011 sind gut. Dies ändern auch die Ereignisse in Japan nicht.

### Die Arbeitgeber plädieren für einen „Abschluss mit Augenmaß“.

Ein Abschluss mit Augenmaß ist auch das Ziel der IG Metall!

Augenmaß ist: Keine Billignummer für die Beschäftigten in der Branche!

- Die Leistungsbereitschaft der Beschäftigten ist hoch.
- Die Sicherung der Qualität kommt nur über zufriedene Beschäftigte.

### Deshalb zeigen wir heute Flagge:

Wir zeigen heute Flagge für die Forderungen der IG Metall.

Macht alle mit, mit uns - für uns - IG Metall. Die Nummer 1 in Sachen „Tarif“.

Weitere Informationen beim Betriebsrat  
und im Internet: [www.textil-tarifrunde-2011.de](http://www.textil-tarifrunde-2011.de)